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Die Anfrage bezüglich der Weiterführung der Eurofurence Convention  (Furries) in Magdeburg 
beantwortet die Verwaltung wie folgt: 
 
1. Gab es Gespräche mit der Stadtverwaltung zum Thema der Weiterführung in 

Magdeburg? 
 
Mit der Stadtverwaltung wurden Gespräche zu diesem Thema nicht geführt. Hingegen hat 
es dazu einen intensiven Dialog zwischen den unmittelbar Beteiligten, also dem 
Veranstalter der Eurofurence Convention und dem Management des Maritim Hotels 
Magdeburg, gegeben. 

 
2. Ist in Magdeburg die Raumkapazität für derartige Veranstaltungen mit Teilnehmerzah-

len bis zu 1500 vorhanden? 
 
Seit der ersten Eurofurence Convention 1995 mit 19 Teilnehmern in einer Ferienwohnung in 
Schleswig-Holstein sind die Teilnehmerzahlen von Jahr zu Jahr kontinuierlich angestiegen. 
 
Dieser positive Trend ließ sich in den letzten Jahren auch in Magdeburg beobachten: 
 
2010   973 Teilnehmer 
2011 1066 Teilnehmer 
2012 1278 Teilnehmer 
2013 1408 Teilnehmer 
 
Für den Veranstalter der Eurofurence Convention steht bei der Auswahl des 
Veranstaltungsortes an erster Stelle, dass ausreichend Veranstaltungs- und 
Bettenkapazitäten konzentriert „unter einem Dach“ vorhanden sind. Das Maritim-Hotel 
verfügt zwar über 514 Zimmer, dennoch fiel es zunehmend schwerer, allen 
Übernachtungsanfragen zu entsprechen. Alternative Überlegungen, in Kooperation mit 
umliegenden Hotels die benötigten Übernachtungskapazitäten bereitzustellen, trafen nicht 
die Vorstellungen des Veranstalters, der am Prinzip der kurzen Wege mit Konzentration von 
Veranstaltungen und Übernachtungen in einem einzigen Tagungshotel festhalten will. 
 
Aufgrund der weiter steigenden Teilnehmerzahlen hat sich der Veranstalter deshalb 
entschieden, die 20. Eurofurence Convention vom 20. – 24. August 2014 im Estrel Hotel in 
Berlin auszurichten. Das Estrel Berlin ist nach eigenen Angaben mit 1125 Zimmern und 
Suiten das größte Hotel Deutschlands und verfügt über eine Vielzahl von 
Veranstaltungsräumen.   

 
3. Welche Möglichkeiten  hat die Kommune, auf die Entscheidung der Verlegung nach 

Berlin noch Einfluss zu nehmen, damit weiterhin die touristische Außenwirkung 
bestehen bleiben kann? 
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Die Einflussmöglichkeiten der Kommune in dieser Angelegenheit sind äußerst begrenzt. 
Wesentlich zielführender ist es, dass das Maritim-Hotel und der Veranstalter auch weiterhin 
in einem konstruktiven Dialog bleiben und alternative Lösungen wie die oben angerissene 
Kombination mit benachbarten Bettenkapazitäten sondieren. Nach den Informationen, die 
der Stadtverwaltung vorliegen, ist man hierzu nach wie vor im Gespräch.  
 
Letztlich wird die weitere Entwicklung entscheidend davon beeinflusst, ob der neue 
Veranstaltungsort die Erwartungen der Veranstalter erfüllt.  
 

 
 
 
Nitsche 
 
 
 




